

しゃらの木



好間第二小学校学校だより

第 5 号

令和5年 7月19日

文責:校長 萩原 直樹

明日で1学期72日が終わります。

5月に新型コロナウイルス感染症が5類移行となり対応の変化がありましたが、学校では基本的な感染症対策を継続してまいりました。校内で感染拡大することなく、子ども達は元気に登校することができました。お子様の健康管理について、保護者の皆様よりご協力を賜りましたことに感謝申し上げます。

11日(火)には、防犯教室を行いました。いわき中央警察署よりスクールサポーターの方を講師にお招きし、不審者が校内に侵入したことを想定した教職員の組織的な対応を研修しました。また、子ども達は、不審者に遭遇した時には「いかのおすし」を忘れずに行動するよう指導を受けました。万が一に備え、教職員も、子ども達も、頭と心の準備をすることができました。

6月下旬以降には、水泳学習を本格的に実施しました。子どもたちは水慣れからクロール、平泳ぎまで学年や個人の実態に応じた目標を達成することができました。「水の中に頭まで入れられた」「25mを泳ぐことができた」と、喜びの声をたくさん聞くことができました。

いよいよ夏休みです。長期休業でしかできないことを経験するとともに、事故や事件に巻き込まれることなく毎日を有意義に過ごし、元気に2学期を迎えられることを教職員一同願っております。

教育目標 学ぶ子ども

助け合う子ども

健康な子ども

重点目標「夢に向かってチャレンジする子ども」

【8月の主な予定】

25日(金) 第2学期始業式

~子どもたちの1学期の活躍~



→裏面もご覧ください。



